
DÉBATS DES COMMUNES

2. Combien de personnes de l'Ouest canadien,
telles que décrites en 1, ont présenté des demandes
visant à obtenir des emplois comme hôtesses à
l'Expo '67, et combien d'entre elles étaient, a)
anglophones, b) francophones?

3. Combien de Manitobaines ont présenté des de-
mandes visant à obtenir des emplois comme hô-
tesses à l'Expo '67?

4. Sur quels critères s'est-on basé pour choisir
les hôtesses pour l'Expo '67?

M. Jean-Charles Caniin (secrétaire parle-
mentaire du ministre du Commerce): Voici la
réponse, monsieur l'Orateur: 1. 220. a) le
Manitoba, 2; la Saskatchewan, 5; l'Alberta, 2;
la Colombie-Britannique, 11; Total, 20. b) 1.

2. 160. a) 115; b) 45.

3. 29.
4. On s'est basé sur les critères suivants:

(1) Citoyenneté canadienne; (2) Minimum
d'âge: 20 ans; (3) Diplôme d'école secondaire
ou mieux; (4) Bilingue; (5) Belle apparence et
personnalité; (6) Expérience; (7) Connaissance
générale du Canada; (8) Disponible à partir
du 26 janvier jusqu'au 27 octobre.

Toutes les demandes ont été reçues par le
ministère de la Main-d'œuvre, qui a aussi
fait un tri initial, et le Service de placement
du Québec s'est occupé des demandes venant
de cette province.

LES CANADIENS CENTENAIRES

Question no 2648-M. Tucker:
Combien de citoyens canadiens résidant au Ca-

nada sont âgés de 100 ans ou plus et dans quelles
provinces habitent-ils?

M. Jean-Charles Cantin (secrétaire parle-
mentaire du ministre du Commerce): Voici
combien de personnes ont déclaré avoir 100
ans ou plus au recensement du Canada de
1961:

Terre-Neuve 2
Ile-du-Prince-Edouard 6
Nouvelle-Ecosse 23
Nouveau-Brunswick 14
Québec 47
Ontario 125
Manitoba 15
Saskatchewan 20
Alberta 24
Colombie-Britannique 38

Canada 314

LE BUREAU DES PENSIONS À GASPÉ

Question n° 2652-M. Keays:
1. Au sujet d'un communiqué du 15 février 1967,

où l'on annonçait que le Régime de pensions du
Canada étendait ses services, est-ce que le minis-
tère concerné envisage de se servir des bureaux de
la Commission d'assurance-chômage à Gaspé (Qué-
bec), maintenant vacants, pour établir un bureau
régional?

[M. Sherman.]

2. Dans le cas de l'affirmative, quand s'attend-on
que ce service fonctionnera?

L'hon. A. J. MacEachen (ministre de la
Santé nationale et du Bien-être social): 1.
Nous n'envisageons pas de telle mesure, le
régime de pensions du Canada ne s'appliquant
pas à la province de Québec.

2. Ne s'applique pas.

LE BUDGET ANNUEL DE L'OFFICE
DU TOURISME

Question n° 2654-M. Jamieson:
Quel a été le budget annuel de l'Office de tou-

risme du gouvernement canadien pour les dix der-
nières années, y compris 1966-1967?

M. Jean-Charles Cantin (secrétaire parle-

mentaire du ministre du Commerce): Les dé-

penses réelles de l'Office de tourisme du gou-
vernement canadien pendant les neuf derniè-
res années sont indiquées ci-dessous. Le mon-
tant affecté pour 1966-67 est le montant prévu
pour l'année financière courante. 1957-1958,
$1,930,766, 1958-1959, $2,206,129, 1959-1960,
$2,299,939, 1960-1961, $2,682,516, 1961-1962,
$2,974,851, 1962-1963, $3,341,428, 1963-1964,
$3,868,359, 1964-1965, $4,908,713, 1965-1966,

$6,332,549, 1966-1967, $10,070,000 (Estimation
-ce chiffre comprend 1.4 million de dollars
affectés à la publicité du Centenaire).

L'ACHAT DU TABLEAU «SUNDAY AFTERNOON»

Question n° 2660-M. Coates:
Qui a pris la décision relative à l'achat d'une

peinture intitulée «Sunday Afternoon», de Claude
Breeze, pourquoi a-t-on fait cet achat, et combien
le Conseil des arts du Canada a-t-il payé cette
peinture?

L'hon. Judy V. LaMarsh (secrétaire d'État):

Le Conseil des Arts me fait savoir qu'il a

acheté la peinture «Sunday Afternoon: from
an old American Photograph» de Claude
Breeze, au coût de $900, dans le cadre de son
programme d'achats, et sur recommandation
de trois directeurs de musées publics du Cana-
da qui voient en M. Breeze un jeune artiste

de grand talent et classent cette penture parmi
ses meilleures.

*L'ATTRIBUTION DE RÉCEPTEURS DE TÉLÉVI-
SION EN COULEURS PAR RADIO-CANADA

Question n0 2661-Le très hon. M. Diefen-
baker:

1. Quels sont les noms et adresses des personnes
autres que les dirigeants ou les employés de la
Société Radio-Canada qui ont reçu et/ou ont pu se
servir gratuitement des récepteurs de télévision en
couleurs récemment achetés par la Société Radio-
Canada?

2. Y a-t-il des députés parmi les personnes à qui
des récepteurs de télévision en couleurs ont été
livrés par la Société Radio-Canada ou en son nom?
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